

Adorado sea el Santísimo Sacramento
Por siempre sea bendito y alabado



Ave María Purísima
Sin pecado concebida

Hoja informativa nº 271

Época IV. DICIEMBRE 2025

Edita: Consejo Diocesano de Valladolid de A.N.E.

(Esta hoja y las anteriores pueden consultarse en www.archivalladolid.org)

Vigilias para el mes de Diciembre de 2025 (Valladolid)

Turno	Titular	Iglesia	Día	Hora
3º	Sto. Tomás de Aquino	Parrq. Sto. Tomás de Aquino. c/ Álvarez Taladriz 15	20	19,00
6º	San Andrés Apóstol	Parrq. San Andrés. Pza. de San Andrés 2	17	19,30

SECCIONES DE LA DIÓCESIS

Tordesillas	Iglesia de San Pedro		
Campaspero	Iglesia de Sto. Domingo de Guzmán	11	18,30
Medina de Rioseco	Iglesia de San Pedro Mártir	5	18,45
Alaejos	Iglesia de Santa María	27	18,30

Si no puedes velar con tu turno, cumple el compromiso en otro

TEMPLOS CON EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO EN VALLADOLID

* Centro Diocesano de Espiritualidad (de lunes a jueves de 10:00 h a 13:00 h).

* Basílica de la Gran Promesa (todos los días de 12:30 h a 22:00 h).



* Iglesia de las Concepcionistas (Templo de Adoración Perpetua de la Diócesis de Valladolid)

* Seminario diocesano de Valladolid: Miércoles de 20:30 a 21:30 h.

* Parroquia de Santiago Apóstol: Diariamente de 19:30 a 20 h.

* Parroquia de San Martín: Todos los jueves de 11:30 a 19 h, con rezo de Vísperas antes de la reserva.

** ALAEJOS: Capilla del Santísimo, Iglesia de Santa María, Lunes a Sábado de 10:30 a 13 h.

** MEDINA DE RIOSECO: Iglesia de San Pedro Mártir, Jueves de 18 a 19:30 h.

** VILLABRÁGIMA: Jueves de 18 a 19 h.

VIVA JESÚS SACRAMENTADO. SEA POR SIEMPRE BENDITO Y ALABADO

CONSEJO DE SECCIÓN: Se celebrará el día 30 a las 20 h en nuestra sede

OREMOS POR NUESTROS HERMANOS DIFUNTOS: En este mes: —

“Yo soy la Resurrección y la vida: El que cree en mí, aunque haya muerto vivirá, y el que está vivo y cree en mí, no morirá para siempre” (Jn. 11,25-26).

Y a cuantos hermanos en la Adoración Nocturna nos han precedido en la señal de la fe, dales Señor, el descanso eterno. Y brille para ellos la luz perpetua. Descansen en paz. Amén.

“No puede haber ocupación mejor, ni que más bien responda a la vocación, que el adorar a Cristo-Eucaristía”

“La Adoración es una fuerza poderosa para la vida de la Iglesia”
Luis de Trelles y Noguerol

Dios mío, yo creo, adoro, espero y os amo; os pido perdón por los que no creen, no adoran, no esperan, y no os aman.

INTENCIÓNES DEL PAPA para el mes de Diciembre

Por los cristianos en contextos de conflicto

Oremos para que los cristianos que viven en contextos de guerra o conflicto, especialmente en Medio Oriente, sean semillas de paz, reconciliación y esperanza.

ORACIÓN PARA LA DEVOCIÓN por el Venerable LUIS DE TRELLES Y NOGUEROL.

Padre nuestro que estás en el Cielo. Tú que escogiste al Venerable LUIS DE TRELLES, como laico comprometido en su tiempo y ardiente adorador de la EUCARISTÍA: Dame la gracia de imitarle cumpliendo siempre fielmente con mi compromiso en la adoración del Sacramento y en el servicio a los demás. Dígnate glorificar al Venerable LUIS y concédeme por su intercesión la gracia que humildemente te pido. Así sea.

Padrenuestro, Avemaría y Gloria

ORACIÓN PARA LA DEVOCIÓN por el Venerable ALBERTO CAPELLÁN ZUAZO.

Oh Dios, que otorgaste al Venerable Alberto Capellán un singular amor a los misterios de tu Cuerpo y de tu Sangre y el carisma de encontrarte y servirte en los pobres: haz que yo sepa también vivir íntimamente unido a ti, sirviéndote en los más necesitados. Dígnate glorificar a tu siervo Alberto y concédeme por su intercesión el favor que te pido. Amén (petición)

Padrenuestro, Avemaría y Gloria

EJERCICIO DE FIN DE AÑO: El día **31 de Diciembre**, a las **18:00 horas**, tendrá lugar en la **Santa Iglesia Catedral**. El ejercicio constará de Santa Misa, Exposición del Santísimo, oración personal, canto del Te Deum solemne, Bendición y Reserva del Santísimo. Habrá separatas. Al ser un ejercicio de **acción de gracias por el año transcurrido**, es un deber de todo buen cristiano acudir a la Catedral, para dar gracias a Dios.

SE RECUERDA a las secciones que deben enviar un resumen de sus **ingresos y gastos** (antes del **31 de Diciembre**) para adjuntarlos con el resumen del Consejo diocesano.

Hay Secciones que no han remitido el **calendario de Vigilias del año 2026**; rogamos las hagan llegar al Consejo lo antes posible para poder relacionarlas mes a mes.

“María Madre de Dios, mujer eucarística”

El mes de diciembre, la liturgia nos va introduciendo en el misterio de la Navidad, del admirable intercambio en el que Dios se hace hombre para que el hombre participe de la vida divina. En el tiempo del advenimiento somos invitados a *esperar con inefable amor de Madre* el nacimiento de Jesucristo, y nosotros, ahora, en adoración ante Jesús Eucaristía, al calor de Su Corazón, esperamos su venida definitiva en la Parusía y le decimos ¡Ven, Señor Jesús!; Venga a nosotros tu reino!

El título de Madre de Dios, tan profundamente vinculado a las festividades navideñas, es, por consiguiente, el apelativo fundamental con que la comunidad de los creyentes honra, podríamos decir, desde siempre a la Virgen santísima. Expresa muy bien la misión de María en la historia de la salvación. Todos los demás títulos atribuidos a la Virgen se fundamentan en su vocación de Madre del Redentor, la criatura humana elegida por Dios para realizar el plan de la salvación, centrado en el gran misterio de la encarnación del Verbo divino.

En estos días de fiesta nos detendremos a contemplar en el belén la representación del Nacimiento. En el centro de esta escena encontramos a la Virgen Madre que ofrece al Niño Jesús a la contemplación de quienes acuden a adorar al Salvador: los pastores, la gente pobre de Belén, los Magos llegados de Oriente. Más tarde, en la fiesta de la "Presentación del Señor", que celebraremos el 2 de febrero, serán el anciano Simeón y la profetisa Ana quienes recibirán de las manos de la Madre al pequeño Niño y lo adorarán. La devoción del pueblo cristiano siempre ha considerado el nacimiento de Jesús y la maternidad divina de María como dos aspectos del mismo misterio de la encarnación del Verbo divino.

Por eso, nunca ha considerado la Navidad como algo del pasado. Somos "contemporáneos" de los pastores, de los Magos, de Simeón y Ana, y mientras vamos con ellos nos sentimos llenos de alegría, porque Dios ha querido ser Dios con nosotros y tiene una madre, que es nuestra madre.

Del título de "Madre de Dios" derivan luego todos los demás títulos con los que la Iglesia honra a la Virgen, pero este es el fundamental. Pensemos en el privilegio de la "Inmaculada Concepción", es decir, en el hecho de haber sido inmune al pecado desde su concepción. María fue preservada de toda mancha de pecado, porque debía ser la Madre del Redentor. Lo mismo vale con respecto a la "Asunción": no podía estar sujeta a la corrupción que deriva del pecado original la Mujer que había engendrado al Salvador.

Y todos sabemos que estos privilegios no fueron concedidos a María para alejarla de nosotros, sino, al contrario, para que estuviera más cerca. En efecto, al estar totalmente con Dios, esta Mujer se encuentra muy cerca de nosotros y nos ayuda como madre y como hermana. También el puesto único e irrepetible que María ocupa en la comunidad de los creyentes deriva de esta vocación suya fundamental a ser la Madre del Redentor. Precisamente en cuanto tal, María es también la Madre del Cuerpo místico de Cristo, que es la Iglesia. Así pues, justamente, durante el Concilio Vaticano II, el 21 de noviembre de 1964, Pablo VI atribuyó solemnemente a María el título de "Madre de la Iglesia".

Precisamente por ser Madre de la Iglesia, la Virgen es también Madre de cada uno de nosotros, que somos miembros del Cuerpo místico de Cristo. Desde la cruz, Jesús encomendó a su Madre a cada uno de sus discípulos y, al mismo tiempo, encomendó a cada uno de sus discípulos al amor de su Madre. El evangelista san Juan concluye el breve y sugestivo relato con las palabras: "Y desde aquella hora el discípulo la acogió en su casa" (Jn 19, 27). Así es la traducción española del texto griego: *εἰς τὰ ίδια*; la acogió en su propia realidad, en su propio ser. Así forma parte de su vida y las dos vidas se compenetran. Este aceptarla en la propia vida (*εἰς τὰ ίδια*) es el testamento del Señor. Por tanto, en el momento supremo del cumplimiento de la misión mesiánica, Jesús deja a cada uno de sus discípulos, como herencia preciosa, a su misma Madre, la Virgen María.

VIDA DEL VENERABLE LUIS DE TRELLES

ESPIRITUALIDAD - EL TRÁNSITO DE DON LUIS

El final del camino le sorprendió al venerable, casi a los 72 años de edad: nació en Vivero (Lugo) el 20-08-1819 y murió en Zamora el 01-07-1891. Y digo que le sorprendió porque, al parecer, don Luis siempre había disfrutado de buena salud a lo largo de su vida hasta esos días finales. Se sabe que en 1888 conservaba un vigor estupendo desempeñando múltiples ocupaciones: llevaba a cabo una agotadora actividad en inauguraciones, desplazamientos por pésimos transportes, mucha correspondencia, la publicación de la revista. En el año 1890 continuaba manteniendo más o menos la misma actividad, poniendo un gran empeño en que no se deshiciera su institución.

El día 20-06-1891 se desplazó de Madrid, en donde residía, a Zamora para desarrollar una serie de actividades en aquella localidad y en la ciudad de Toro. Allí, en Zamora, le esperaba, para hospedarse, su amigo médico y Presidente de la Sección de Adoración Nocturna de aquella localidad, el Dr. Fernando Canillas Caridad, que fue su anfitrión. Todavía el viernes 26 06-1891, el venerable seguía encontrándose bien, pues por la mañana mantuvo reuniones con el Sr. Obispo, con directores de grupos de adoradores y con camareras de Jesús Sacramentado, con las que tenía honda amistad; la última reunión la tuvo con los sacerdotes colaboradores, es decir, con los Directores Espirituales de los grupos.

Tenía proyectado dar por terminada su estancia en esta ciudad de Zamora y regresar a Madrid el sábado día 27-06-1891; sin embargo, la víspera se le habían manifestado síntomas de un vulgar resfriado con poca fiebre, que no alarmó a su amigo como médico, pero, al subirle la fiebre, le recomendó que se quedara para que no fuera a peor. Al día siguiente, el 28, domingo, guardó cama y solicitó recibir la confesión, la comunión y la administración de la sagrada extremaunción. El lunes 29 experimentó una mejoría y recibió visita del Sr. Obispo y de otras personas; el martes 30 se le produjo un empeoramiento repentino, hizo testamento y entró en coma hacia las cero horas del miércoles 01-07-1891, día en que entregó su alma al Señor en completa paz a las 15 horas y 30 minutos en el domicilio de su fiel amigo, el Dr. Canillas, en el número 21 de la calle Alcazaba de Zamora.

El jueves día 2, por la tarde, se trasladaron sus restos mortales para recibir sepultura en el cementerio de San Atilano, de aquella misma localidad, en donde permanecieron durante 50 años, es decir, desde el 02-07-1891 hasta el 01-07-1941. Después de la guerra civil (1936–1939) se clausuró el cementerio de San Atilano, razón por la cual los restos mortales del venerable Luis de Trelles fueron trasladados e inhumados en la misma iglesia de San Esteban, también de Zamora, con el beneplácito de su hija Espíritu Santo, que todavía vivía, y del Obispo de Oviedo Monseñor Manuel Arce Ochotorena, que ejercía entonces de administrador apostólico de la diócesis de Zamora. Finalmente, el 22-06-1991, el Sr. Obispo de Zamora autorizó levantar de nuevo las cenizas del venerable y trasladarlas a la catedral de Zamora, donde siguen reposando bajo una lápida conmemorativa.

ROJO PÉREZ, Manuel, *El Venerable Luis de Trelles. Breve síntesis de su vida y virtudes*. Vigo, 2018. Págs. 73-75

D. FRANCISCO CASAS DELGADO
Director Espiritual Adoración Nocturna